

 Fecha: 16-08-2025
 Pág.: 12
 Tiraje: 5.200

 Medio: El Pingüino
 Cm2: 358,2
 Lectoría: 15.600

 Supl.: El Pingüino
 VPE: \$429.069
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Renovación Nacional confirma a Jenniffer Rojas como candidata a diputada

Ambiente político comienza a definirse en el extremo sur del país

Renovación Nacional confirma a Jenniffer Rojas como candidata a diputada

• La colectividad oficializó a la exautoridad regional para representar a Magallanes en las elecciones parlamentarias de noviembre. Ahora resta que el pacto la confirme como candidata.

Crónica periodistas@elpinguino.com

n el marco del proceso electoral que definirá la nueva composición del Congreso Nacional, Renovación Nacional (RN) ha confirmado oficialmente la candidatura de Jennifer Carolina Rojas para representar a la Región de Magallanes en las próximas elecciones parlamentarias de noviembre.

Con el calendario electoral avanzando y el plazo de inscripción de candidaturas ante el Servicio Electoral (Servel) fijado para el 18 de agosto, el ambiente político comienza a definirse en el extremo sur del país.

La postulación de Rojas se suma a una lista de nombres que buscarán ocupar uno de los 155 escaños en la Cámara de Diputados, así como parte de los 23 cupos en el Senado que serán renovados este año.

Jennifer Rojas, nacida en Punta Arenas, es trabajadora social de profesión y militante de RN. Egresada de la Universidad de Magallanes, cuenta con especialización en gestión de recursos humanos y mediación de conflictos familiares.

Su trayectoria ha estado marcada por un fuerte compromiso con el trabajo territorial y el enfoque social, desempeñándose en instituciones como el Servicio de Salud de Magallanes y la Municipalidad de Punta Arenas. Entre sus cargos más destacados, fue directora regional de Senda entre 2012 y 2015, y posteriormente coordinadora regional de seguridad pública hasta 2020. Ese mismo año, en plena emergencia sanitaria por Covid-19, fue designada como intendenta de la región por el entonces Presidente Sebastián Piñera. Más tarde, entre julio

de 2021 y marzo de 2022, ejerció como delegada presidencial regional.

Desde RN destacan que la candidatura de Rojas representa una apuesta por el conocimiento profundo de las realidades locales y por una visión de desarrollo ordenado y equitativo para Magallanes. "Jemnifer encarna el compromiso con la región y con una política cercana a las personas. Su experiencia en gestión pública y su vocación social son activos fundamentales para enfrentar los desafíos legislativos que vienen", señalaron desde la directiva regional del partido.

A pocos días del cierre del proceso de inscripción, se espera que los partidos y coaliciones definan sus listas completas.

En Magallanes, la participación de figuras con trayectoria regional como Jennifer Rojas promete enriquecer el debate parlamentario y aportar una mi-



Jennifer Rojas será candidata por Magallanes en las elecciones parlamentarias de noviembre.

rada territorial a las decisiones que marcarán el futuro del país. Además de su experiencia en el ámbito público, Rojas ha impulsado diversas iniciativas comunitarias enfocadas en la prevención del consumo de drogas, la seguridad ciudadana y el fortalecimiento de redes de apoyo social.

Además, su trabajo con organizaciones vecinales y

agrupaciones juveniles ha sido reconocido por su capacidad de generar espacios de diálogo y colaboración entre la ciudadanía y las autoridades locales.

